

Staatskanzlei
Rathaus
8750 Glarus

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates vom 29. Mai 2018

Genehmigung von Ausführungsprojekten für Bushaltestellen in Bilten und Niederurnen

Das Ausführungsprojekt für den Ausbau der Bushaltestelle bei der Post bzw. beim Gemeindezentrum Bilten wird genehmigt. Es sieht die Schaffung zweier Fahrbahnhaltestellen vor. Der Fussgängerstreifen soll hinter den Bushaltestellen angeordnet und mit einer Fussgängerschutzinsel versehen werden. Dazu wird die Fahrbahn lokal verbreitert. Auch werden die Haltekanten aufgrund des Behindertengleichstellungsgesetzes erhöht. Es wird mit Kosten von 150'000 Franken gerechnet, welche im Budget 2018 eingeplant sind.

Weiter wird das Ausführungsprojekt für den Neubau einer Bushaltestelle beim ehemaligen Restaurant Mineralbad in Niederurnen genehmigt. Inhaltlich sieht es ebenfalls zwei Fahrbahnhaltestellen vor. Der Fussgängerstreifen wird hinter den Bushaltestellen angeordnet und mit einer Fussgängerschutzinsel versehen werden. Entsprechend wird die Fahrbahn auch hier lokal verbreitert. Die neue Bushaltestelle entspricht dem Behindertengleichstellungsgesetz, sie verfügt über erhöhte Haltekanten. Es wird mit Kosten von 170'000 Franken gerechnet, welche im Budget 2018 eingeplant sind.

Beitrag aus dem Energiefonds

An die wärmetechnische Sanierung eines Einfamilienhauses (Fassade, Dach, Fenster, Heizung) in Schwanden wird ein Beitrag von maximal 52'300 Franken gewährt. Dabei sind rund 42'200 Franken globalbeitragsberechtigt und werden vom Bund zurückgefordert. Der Kantonsbeitrag zulasten des Energiefonds beträgt noch rund 10'100 Franken.

Arbeitsvergebungen

Es werden folgenden Arbeiten vergeben:

- Gebäudedatenabgleich zwischen amtlicher Vermessung und Gebäude- und Wohnungsregister an die Geodata Glarus AG, Ennenda;
- Sofortmassnahmen Sanierungen an der Klausenstrasse, Abschnitt „Brätsch“, an die Walter Hösli Strassenbau AG, Glarus.

Personelles

Durch das Departement Bildung und Kultur wurde Alexandra Landolt-Bertschinger, Niederurnen, als kaufmännische Angestellte in der Berufsfachschule in Ziegelbrücke mit einem Pensum von 70 Prozent und Stellenantritt per 1. August 2018 angestellt.

Von folgenden Austritten wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen:

- Michaela Markt, Schindellegi, kaufmännische Angestellte in der Berufsfachschule in Ziegelbrücke, per 30. Juni 2018;
- Carmen Mühlemann, Mollis, Juristin im Departementssekretariat Volkswirtschaft und Inneres, per 30. Juni 2018 (Wahl als Leiterin der Kantonalen Schlichtungsbehörde);
- Christian Schindler, Diesbach, Instruktor Zivilschutz, per 30. Juni 2018 (vorzeitiger Altersrücktritt);
- Urs Jenny, Glarus, Leiter Strassenverkehrs- und Schifffahrtsamt, per 30. Juni 2018 (vorzeitiger Altersrücktritt).

Der Regierungsrat gratuliert zu folgenden Dienstjubiläen am 1. Juni 2018:

- | | |
|--|-----------|
| - Jolanda Accoto, Oberurnen, Betreibungs- und Konkursamt | 20 Jahre; |
| - Johanna Rhyner, Glarus, Arbeitslosenkasse | 15 Jahre; |
| - Claudia Ferreira, Glarus, Kantonsschule | 10 Jahre; |
| - Martina Rehli, Maienfeld, Departement Bau und Umwelt | 10 Jahre; |
| - Petra Gerber, Glarus, Departement Bau und Umwelt | 10 Jahre; |
| - Daniel Perret, Mollis, Kantonspolizei | 10 Jahre. |